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ゼミ活動報告 

「平成 26 年度夏合宿 in 小豆島 3 日目」 

氏名 杉山 聡一 

 3 日目は杉山が報告します。合宿も最終日、前日に少し飲みすぎてしまいましたが、この

日も無事に起きることができました。少し早めに目が覚めたので、お風呂へ。2 日酔い気味

での朝風呂はとても気持ち良かったですよ！天気は残念ながら昼から雨になっていました

が、前日までの 2 日間を快晴で過ごすことができたのでとりあえずは良かったです。 

 朝食を食べ終え、身支度をし、チェックアウトをしてから、道の駅にてお土産の購入。

小豆島らしくオリーブ関連のものが多かったですね。オリーブソーダなるものをいただき

ました。オリーブオイルの味を想像していたのですが、どちらかというとあまーい味でお

いしかったです！他にもたくさんの味がありましたよ！ちーちゃんさんが、仲良くなった

地元のおばさんから手作りのお土産をいただいていたのが印象的でした(笑) 

 そしてこの後は昼食の流し 

そうめん！写真からもわかるよ

うに、なかなか本格的でした！予

想以上の速さでそうめんが駆け

抜けていったので、苦戦してしま

いました(笑)難しいものですね。

また、道の駅で知ったことなので

すが、小豆島はそうめんでも有名

らしいです(日本三大そうめんの

一つ)。おいしいそうめんを満喫

した後は、少し時間に余裕があっ

たのでハンカチ落としをしまし

た！先生のさりげなくハンカチ

を置いていく技術に驚いたり、罰ゲームの物まねなどで笑ったりと、とても楽しい時間で

した！スッ、となにか披露してしまうなんて、やっぱり皆さんすごい…！ 

 バスでの移動を前にして少しずつ雨が降り始めてしまいました。警報などが出てしまう

とフェリーが動かなくなってしまうので、実は内心どきどきしていました。まずは池田港

に向かい、ご実家に帰宅なされる先生とはここでお別れしました。そこからバスで数分、

エンジェルロードに到着！ばっちりと道ができていましたね！道を歩きながら見る周りの

景色はとてもきれいでしたね。道を渡った島には、貝殻に願いを描いたものが連なってい

たりと、ロマンチックな場所でした！せっかくなら、少し高い位置からも見てみたかった

と、今振り返りながら思っています。  

 そして、福田港に移動し、フェリーで姫路へ。行きは快晴だったので、外に出て風を浴
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びながら快適に移動できただけに、帰りも外で過ごしたかったです。また、波が高かった

からなのか、結構揺れましたね。フェリーの中では UNO をしたり、トランプをしたりと、

行きとは違う方法で楽しみました。 

 姫路港からはバスでの移動！疲れていただけに、僕的に、すごくうれしかったです(笑)

バスの中では人狼ゲームをしている人々もいたり、眠る人々もいたり。杉山は後者でした

(笑)高速道路で事故があったり、帰省であったりと、渋滞に巻き込まれてしまい、少し予定

時間より遅くなってしまいましたが、無事に大阪駅に帰還。こーたさんの一本締めで解散

しました。大阪はすごい雨が降っていましたが、皆さんは無事に帰宅できましたか？ 

 ゼミに入ってから 2 回目となる今回の合宿もとても楽しかったです！冬合宿とは違い勉

強にも全力で取り組みましたね！また PA 班の一員として、反省する点も多いですが、前回

に続いて、素晴らしい合宿の企画に参加することができ、とても良かったです！ 

これから夏本番！皆さん色々と楽しみのある夏だと思いますので、精一杯楽しみましょ

う！では、また後期のゼミで！ 

 

 


